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Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 04.11.2021 

 

Kurztitel  
 
Förderverträge Sanierungsgebiet Buckau 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für das Sanierungsgebiet Buckau wurden auch Förderverträge für die Sanierung von 
Wohnraum abgeschlossen. Ich möchte wissen: 

1.  Wie viele Verträge wurden geschlossen? 

2. Bis wann laufen die Verträge bzw. die Fristen zu Mietfestsetzungen? 

3. Welche Auswirkungen sind für Mieter zu erwarten, wenn die Fristen in den Verträgen 
auslaufen? 

 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

 

Marcel Guderjahn 

stellv. Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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